



Manteau avec lequel siégeait le Rabbin David Sintzheim, premier président du Grand Sanhédrin.

Les yeux du peuple

Le grand Sanhédrin

La Tora emploie une expression singulière pour parler du grand tribunal: "les yeux de l'assemblée". Son rôle de guide est ainsi mis en avant au-delà de sa pratique quotidienne de la justice.

ויקרא פרק ד'

”וְאִם כָּל עֵדֵת יִשְׂרָאֵל יִשְׁגּוּ וְנִעְלַם דְּבַר מְעִינֵי הַקֹּהֵל וְעָשׂוּ אַחַת מִכָּל מִצְוֹת יְהוָה אֲשֶׁר לֹא תַעֲשִׂינָהּ וְאָשְׁמוּ

Genèse chapitre 22

¹³ Si toute la communauté d'Israël commet une erreur, de sorte qu'un devoir se trouve méconnu par les yeux de l'assemblée, que celle-ci contrevienne à quelque'une des défenses de l'Eternel et se rende ainsi coupable